



LA PHILHARMONIQUE EN CONCERT

Toujours autant appréciés les concerts donnés en plein air par la philharmonique "La Seynoise", sous la direction de leur président Jean Arese. Dimanche au bas du marché la place Laïc, occupé par les revendeurs, était trop petite pour accueillir les musiciens de la philharmonique, malgré cette étroitesse ils se sont fait une place pour pouvoir interpréter de nombreux morceaux, devant une foule de passants qui les courses à la main ont fait une pause pour écouter avec attention, ces airs de musique joués avec sérieux et rigueur.